



## Gutachtergremium

**Die Auswahl der Projekte zur Förderung im Rahmen der Maßnahme GO-Bio wird in einem zweistufigen Verfahren durchgeführt. Die Bewertung der Projektvorschläge erfolgt hierbei unter Einbindung einer Jury mit Vertretern aus Wissenschaft und Wirtschaft der internationalen Biotech-Szene.**

Die zum Wettbewerb GO-Bio eingereichten Projektvorschläge werden von einer Jury bewertet. Das Ergebnis der Bewertung ist eine wesentliche Entscheidungsgrundlage für den Zuwendungsgeber. Kriterien für die Bewertung sind neben der Prüfung der Zuwendungsvoraussetzungen vor allem

- die technisch-wissenschaftliche Originalität des Projektes,
- das wirtschaftliche Verwertungspotenzial für innerhalb eines Zeitraumes von zehn Jahren vermarktungsfähige Produkte, Prozesse oder Dienstleistungen,
- die Qualifikation und Eignung des designierten Projektleiters und des Teams

### **Mitglieder der GO-Bio Jury sind**

Dr. Reinhard J. Ambros – Novartis International AG

Prof. Dr. Thomas Gottwald – Ovesco Endoscopy AG

Dr. Erich Greiner – Cedrus Therapeutics Inc.

Prof. Dr. Hugo Hämmerle – NMI Naturwissenschaftliches und Medizinisches Institut an der  
Universität Tübingen

Prof. Dr. Sabine Kloth – TÜV SÜD Product Service GmbH

Dr. Ruth Maas – Autodisplay Biotech GmbH

Dr. Markus Manns – Union Investment Privatfonds GmbH

Prof. Dr. Helmut E. Meyer – Leibniz-Institut für Analytische Wissenschaften - ISAS - e. V.

Dr. Torsten Mummenbrauer – GlaxoSmithKline Biologicals

PD Dr. Stefan Rußwurm – Universitätsklinikum Jena

Karlheinz Schmelig – CREATHOR VENTURE Management GmbH

Dr. Jiri Snaidr – vermicon AG

Prof. Dr. Heike Walles – Universitätsklinikum Würzburg

Prof. Dr. Albrecht Wendel – Interfakultäres Zentrum für Pharmakogenomik und  
Arzneimittelforschung (ICEPHA)